
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について（R3.８月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

■トレーニングルームまでWi-Fiが届かない。 (R３.８.１３受付) 

今現在、栄体育館にはソフトバンクのフリーWi-Fiを設置しておりますが、ロビーの

前に設置しておりますことから、トレーニングルームまで電波が届きません。 

今後は館内の広い範囲でフリーWi-Fiをお使いいただけるように準備をしており

ます。大変恐縮ですが、今しばらくお待ちください。 

 

 

■トレーニングルームにテレビの設置をお願いいたします。 (R３.８.１９受付) 

トレーニングルームは、三条市と協議をしながら、新型コロナウイルス感染症対策

を行っており、令和２年６月よりテレビを撤去しておりました。 

しかし、感染症対策を講じてから一年以上が経過いたしましたので、現在のトレー

ニングルームの１コマあたりの利用人数や利用状況の観点で三条市と再度協議

を行い、テレビを設置することといたしました。 (８月２３日より設置済) 

なお、チャンネルについてはスタッフで管理させていただきます。 

 

 

 

 

 

令和３年９月１７日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご理解とご協力をお願いいたします。 


